
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ボランティアスクール 中之島キャンパス 
中之島コミセンにて、６月２９日(土) 

「福祉のつどい」を開催しました！ 
第１部 生活支援コーディネーター：松浦正子さんの 

「あなたもわたしもみんな Happy♪」 
 
第２部 ラジオパーソナリティの遠藤麻理さん 

「やるだけやったら な～る な～る な～る」 
福祉女子トーク♪ 遠藤麻理さん、吉野久美子さん、松浦正子さん 

第５０号 

令和６年８月 

お越しいただいたたくさんの皆さま･･･ありが
とうございました！ 
皆様からお寄せいただいたアンケート内容を、

お知らせします！ 

お
か
げ
さ
ま
で 

 

号
と
な
り
ま
し
た
！ 

お
読
み
い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す 

 

こ
れ
か
ら
も
皆
さ
ま
へ
お
届
け
し
た
い
＆ 

お
知
ら
せ
し
た
い
＆
伺
い
た
い…

色
々
な
こ
と
を 

発
信
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
！ 

 

皆
さ
ま
か
ら
の
情
報
も
お
寄
せ
く
だ
さ
い
！ 

Ｑ１ 参加は何回目？ 
    今日が初めて・・・５５％ 

    ２回目・・・・・・ ５％ 

    ３回目以上・・・・３６％ 

    未記入・・・・・・ ２％ 

Ｑ２ 内容は？ 
    とてもよかった・・７３％ 

    よかった・・・・・１９％ 

    よくなかった・・・ ０％ 

    それ以外・・・・・ ０％ 

    未記入・・・・・・ ６％ 

なんと！初めてお越しいただいた方が、半数以
上いらっしゃいました！ 嬉しい限りです！ 
内容も未記入の方を除くと、すべて「とてもよ

かった・よかった」という結果となりました！ 
ありがとうございました！ 

こ
の
サ
ロ
ン
通
信
は
、
コ
ロ
ナ

で
色
々
な
制
限
が
か
か
る
中
、
そ

れ
で
も
情
報
を
発
信
し
た
い
と

思
い
、
発
行
を
始
め
ま
し
た
！ 
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      サロンの皆さんの、色々な思いや気持ちを教えてください        
 
福祉のつどいのアンケートに「社会福祉協議会がよくわからない」

と書いて頂いた方がいらっしゃいました。 

 知っていただくための広報もしつつ、地域との関わりを進めていき

たいと考えています。 
 
 社会福祉協議会は、地域福祉の推進を目的とする公共性、 

公益性の高い民間の非営利団体です。 

 長岡市社会福祉協議会は、住民が安心して暮らせる 

福祉のまちづくりを目指し、様々な活動を行っています。 

ふれあい・いきいきサロンは、住民主体の福祉活動 

（住民参加型在宅福祉活動）の推進のために実施してい 

る事業です。活動する上で、色々な思いや困りごとがあ 

りましたらご相談くださいね。同封のの資料もご覧ください。 

 

なじょもなじょーも 

教えてくんなせ！ 

 

＊感想抜粋（自由記述） 
・松浦さんの話は地域のためには最高の話でした 

 地域でのつながりひとつひとつが福祉につながる 
 福祉の認識が変わりました 

 方言が親しみやすかった 

 生活支援コーディネーターの存在を知ることができて良かった 
 遠藤さん目当てで来ましたが、松浦さんの話も面白かった 

・遠藤さんはユーモアあふれる楽しい講演でした 

 お二方ともわかりやすく面白くお話して下さり共感できた 
・女子会トークという新しい取り組みがよかった 

 人への接し方、支援のあり方のポイントが分かった 

・とても面白かったが、社会福祉協議会がよくわからない 
・地域社会の重要性を認識しましたが、難しいと感じます 
 

…他にもたくさんのご感想いただきました。ありがとうございました。 

「福祉のつどい」で、気づき・認識を改めて考えるきっかけになることがで

きたとしたら、うれしいかぎりです！ これからも 「ふだんの くらしの 

しあわせ」（福祉ふくし）を大切にしていきたいものですね！ 

 なじょも 


